

KGAL und Pfalzwerke AG kooperieren beim Angebot von Schnellladesäulen am Fachmarktzentrum „Das Waibl“ in Waiblingen

Grünwald, 01.12.2022 – Auf dem Gelände des Fachmarktzentrums „Das Waibl“ bei Stuttgart sind insgesamt 18 neue Schnellladesäulen ans Netz gegangen. Die KGAL hat für das Fachmarktzentrum aus einem ihrer Spezial-Immobilienfonds entsprechende Pachtverträge unter anderem mit der PFALZWERKE AKTIENGESELLSCHAFT abgeschlossen. Damit leisten die Unternehmen einen aktiven Beitrag zum Ausbau der E-Mobilität in Deutschland und bieten Kunden und Anrainern eine bequeme Möglichkeit, Einkaufen und Aufladen zu verbinden.

„Der erstmalige Abschluss einer solchen Kooperation ist für unser aktives Assetmanagement ein schöner Erfolg. Damit tragen wir gleich zwei strategischen Zielsetzungen Rechnung – einerseits verbessern wir das Einkaufserlebnis, andererseits leisten wir einen konkreten Beitrag zur Dekarbonisierung“, betont Peter Windmeißer, Leiter Portfoliomanagement Real Estate der KGAL Investment Management.

Die Pfalzwerke setzen auf sogenannte Hypercharger-Ladestationen mit mehr als 300 kW Leistung, mit denen sich innerhalb von 20 Minuten mehr als 300 Kilometer Reichweite nachladen lassen. Ergänzt werden die Schnellladestationen durch Normalladestationen. Bundesweit gehören die Pfalzwerke zu den Top-5-Anbietern von Ladeinfrastruktur. Insgesamt 6 Ladestationen (3 Hypercharger und 3 Normalladestationen) der Pfalzwerke stehen Kunden des „Waibl“ fortan zur Verfügung. Zudem sind auch 12 Supercharger des US-amerikanischen Automobil- und Energiekonzerns Tesla ans Netz gegangen.

Bitte geben Sie bei Verwendung der Bilder KGAL GmbH & Co. KG an.

Die KGAL ist ein führender unabhängiger Investment- und Asset-Manager mit einem betreuten Investitionsvolumen von mehr als 16,5 Milliarden Euro. Der Schwerpunkt der Investments liegt auf langfristigen Realkapitalanlagen für institutionelle und private Investoren in Real Estate, Sustainable Infrastructure und Aviation. Die europaweit tätige Gruppe wurde vor mehr als 50 Jahren gegründet und hat ihren Sitz in Grünwald bei München. 338 Mitarbeiter tragen unter Berücksichtigung von Rendite- und Risikoaspekten dazu bei, nachhaltig stabile Erträge zu erzielen (Stand 31. Dezember 2021).

KGAL GMBH & Co. KG
Jacqueline Haben
Leitung
Marketing & Communications

Tölzer Str. 15
82031 Grünwald

T +49 89 64143042
F +49 89 64143 150

jacqueline.haben@kgal.de
www.kgal.de